

Le foyer de jour John Jaques accueille les seniors de Vernier

Ouvert sur inscription aux Verniolans en âge AVS, ce lieu d'accueil propose diverses activités à qui souhaite profiter d'un cadre répondant aux besoins et envies des seniors.



Les membres de l'équipe du foyer de jour : Bruno, Marinela, Loraine, Harmonie, Fernando et Robin.

©DR

Le foyer de jour John Jaques a ouvert ses portes au début du mois d'avril au rez-de-chaussée de l'immeuble avec encadrement pour personnes âgées (IEPA) Les Campanules, sur la presqu'île d'Aire. Géré par la Fondation Pro Senectute Genève au bénéfice de sa collaboration historique avec la Fondation des logements pour personnes âgées ou isolées (FLPAI), à l'origine du projet, il accueillera des seniors originaires de Vernier, mais également des communes de Satigny, Russin et Dardagny.

Le foyer de jour John Jaques offre un appui chaleureux et sécurisant aux personnes âgées. Une équipe pluridisciplinaire leur propose des activités variées adaptées à leurs centres d'intérêt, à leur rythme individuel et à leurs ressources physiques. Un suivi de l'état de santé des bénéficiaires y est opéré, en coordination avec leur entourage médico-social et leurs proches.

Les seniors intéressés à profiter pleinement des activités artistiques, créatives, culturelles ou ludiques proposées sont invités à s'y inscrire.

Ils pourront partager cette expérience au sein d'un groupe d'une quinzaine de personnes.

La journée débute avec un accueil dès 9h. Les activités commencent après un petit-déjeuner équilibré. Une pause est faite à midi pour un repas pris en commun avec la quinzaine de personnes accueillie chaque jour. Les activités s'achèvent vers 16h00. Le forfait de CHF 49.- facturé aux participantes et participants peut ouvrir droit à une aide du service des prestations complémentaires (SPC). Un transport est organisé pour les personnes les plus éloignées, moyennant une contribution de CHF 10.-.

Ce foyer de jour offre aux seniors une parenthèse hebdomadaire adaptée à leurs besoins et centrée sur leur plaisir. Indirectement, il permet également de soulager pendant une journée les proches aidants qui les accompagnent parfois le reste de la semaine.

Info

Foyer de jour John Jaques, chemin des Campanules 4, 1219 Aire – Tél. 022 807 05 14